

GRANADA

La nota de corte de Medicina de la UGR supera el nueve y bate récord

17.07.09 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

La Universidad granadina recibe **más solicitudes que plazas** oferta

Las calificaciones de todas las carreras experimentan un ascenso

Las carreras de Ciencias de la Salud superan el ocho en esta primera fase Para cursar una misma titulación en la UGR hace falta más nota que en el resto

Sólo para alumnos con expedientes brillantes. Ese es el cartel que tendrán que poner en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR). La nota de corte de este año se ha quedado en un 9,04.

Eso significa que sus futuros alumnos serán de matrícula de honor. En los expedientes de estos estudiantes abundan los '10' y no hay lugar para los notables. Es la carrera con la nota de corte más alta de Andalucía y bate récord. El año pasado en la primera adjudicación la calificación fue de 8,83. Desde el curso 2005/2006, que se quedó en un 8,30, la tendencia ha sido alza.

La Comisión del Distrito Único Andaluz ha aprobado los primeros listados de admitidos en las universidades de Andalucía en cada una de las titulaciones y centros y desvelado que la nota de corte es cada vez mayor. Eso significa que por lo general los estudiantes que llegan a la Universidad tienen cada vez mejores calificaciones. La carrera de Medicina de Granada junto a la Biotecnología de la Pablo Olavide de Sevilla son las titulaciones con mayor calificación: 9,04 las dos. No obstante, la granadina está a la cabeza.

Lo está porque para Biotecnología en Sevilla el número de plazas no es superior a sesenta y para Medicina son oficialmente 253. En el puesto número cincuenta, el alumno de Medicina que se ha quedado ronda el 9,7. Estos números que marean no están sólo en la carrera de Medicina, la UGR cuenta con un importante grupo de titulaciones con notas de corte que superan el siete. Las del área de Ciencias de la Salud, en todas. Por lo general, todas las carreras han experimentado en esta primera adjudicación una subida. Los expedientes son mejores que el año pasado.

Llamativo es el caso de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte que ha pasado de 5,70 a 7,31. Odontología también ha subido, de 8,31 ha pasado a 8,41; Enfermería también ha superado el ocho y el año pasado en esta misma fase se quedó en 7,84. En otra área, la Técnica concretamente, Caminos también ha superado este año el ocho y el pasado se quedó en un 7,70. En cambio las informáticas se quedan en el cinco y Telecomunicaciones sí 'pide nota', como se dice coloquialmente, hasta un 7,52.

Estos números suponen que muchos de los estudiantes que tenían como referencia la nota del año pasado ayer por la noche o esta mañana se han llevado un buen 'susto'. En esta convocatoria hasta carreras que antes se quedaban con un cinco han subido algunas décimas. Así con un cinco sin más décimas sólo figuran titulaciones como Historia del Arte, Sociología, Ciencias Políticas y de la Administración y Derecho (doble titulación) y Relaciones Laborales.

Puede bajar

No obstante, hay que puntualizar que en la siguiente adjudicación es muy fácil que la nota de corte baje en estos casos y pueda acceder a estos estudios gente con una media de un cinco solamente. También se ha dado hasta ahora que en un número importante de carreras se han quedado plazas vacantes.

Este año en la Universidad granadina han subido las notas de corte y también el número de solicitudes. Mientras que el año pasado, la estadística en esta primera adjudicación se quedaba por debajo del número de plazas ofertadas en esta ocasión se ha superado. La institución universitaria granadina ofrece para el curso 2009/2010 un total de 10.444 plazas y el número de solicitudes se ha elevado a casi 12.000, según los datos aportados ayer por la vicerrectora de Estudiantes de la UGR, Inmaculada Marrero.

La responsable universitaria valora el incremento de solicitudes y de jóvenes que quieren estudiar en la UGR como «positivo». Hay que recordar que en Granada hicieron la selectividad algo más de 4.300 alumnos y han solicitado una plaza en la Universidad granadina casi 12.000 estudiantes. En la segunda adjudicación también es muy probable que bajen estas cifras al igual que las notas de corte de muchas carreras, aunque en el área sanitaria un año más la lista de espera se moverá muy poco. Los que estén en los primeros puestos tendrán suerte, pero el resto no.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

